



Presentación de la obra "La ópera de tres centavos", en el Octavo encuentro interescolar de teatro, organizado por el Liceo Manuel de Salas, donde se obtuvo el Primer premio al mejor montaje.

ATIN

Entre las actividades extraprogramáticas que se desarrollaron durante 1991, la Academia de teatro del Instituto Nacional hizo un meritorio aporte, contando con la sabia conducción de su Director, el exalumno y actor Iván Torrealba y la Asesoría de la profesora Elizabeth Azócar. El trabajo de la Academia contó con la participación de alumnos de todos los niveles, quienes se organizaron, atendiendo a sus diferencias de edad, en distintos grupos temáticos y de obras específicas.

De las presentaciones que se realizaron, podemos mencionar la del grupo estable, que participó en el **VIII encuentro de teatro escolar metropolitano**, con la adaptación de "La ópera de tres centavos", de Bertolt Brecht, siendo nominada entre los tres mejores montajes. Con la misma obra se concursó en el **Octavo encuentro interescolar de teatro**, organizado por el Liceo Manuel de Salas, donde se obtuvo el Primer premio al mejor montaje.

En el **Encuentro de teatro estudiantil**, organizado por la Ilustre Municipalidad de Viña del Mar, participó el grupo del nivel 1º año medio, con la adaptación de relatos de **Crónicas marcianas**; en esa oportunidad, el alumno René Oliva recibió el premio al actor más promisorio, en tanto que la obra mereció el Primer premio al mejor guión, que había sido escrito por el

alumno Gonzalo Fuster, sobre la base de los cuentos de Ray Bradbury.

Círculo de astronomía y astronáutica

Durante el primer semestre de 1991, se realizó un seminario-taller sobre "La trama de los cielos: la cambiante mirada del hombre sobre el universo", a cargo del profesor de Filosofía, señor Ricardo Leiva Leiva. El trabajo desarrollado en el taller motivó a un grupo de alumnos para formar el Círculo de astronomía y astronáutica del Instituto Nacional, que preside el alumno Daniel Moreno. El Círculo ha realizado numerosas observaciones astronómicas y mantiene contacto con la Asociación chilena de astronomía y astronáutica, Universidad de Chile, Universidad de Santiago y Comisión de energía nuclear. Con el apoyo de Rectoría y del Centro de padres, lograron becas para 17 alumnos que asistieron a un curso de Astronomía en la Universidad de Chile. El asesor de este Círculo es el señor Ricardo Leiva Leiva.

Olimpiada de matemática

Los alumnos del Instituto participaron durante el año 1991 en dos olimpiadas; la primera, organizada por el Colegio San Agustín, en distintos niveles, contó con la excelente